

Arrecia el frío en la CDMX

◀ La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la alerta roja en Cuajimalpa, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco ante las heladas y bajas temperaturas que se pronostica llegarán hasta 2 grados centígrados bajo cero en las zonas montañosas. Recomendó a la población usar al menos tres capas de ropa.
Foto María Luisa Severiano
ROCÍO GONZÁLEZ A. / P 30



AUTORIDAD LLAMA A LA POBLACIÓN A PROTEGERSE

Alertan por heladas y temperaturas de -2 °C en zonas altas de 5 alcaldías

Son ocasionadas por un frente frío y vientos del norte: SMN // Topilejo, en Tlalpan, fue ayer la zona más fría, con 0.2 grados

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la alerta roja en las alcaldías Cuajimalpa, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco ante las heladas y las bajas temperaturas que, se pronostica, llegarán hasta -2 y cero grados Celsius en las zonas montañosas.

De acuerdo con el reporte meteorológico de la dependencia, ayer la zona más fría se ubicó en Topilejo, en la alcaldía Tlalpan, con una temperatura de 0.2 grados, donde durante todo el fin de semana el pasto amaneció con una capa de escarcha y charcos congelados.

Lo mismo ocurrió en los límites de Xochimilco y Milpa Alta, donde

los pobladores reportan que sus patios lucen con un manto blanco que comienza a descongelarse a partir de las nueve de la mañana, cuando salen los primeros rayos del sol.

De San Salvador Cuauhtenco, Evangelina platicó que para mitigar el ambiente gélido salen con doble suéter, gorras y bufanda. "Por la noche nos echamos todas



las cobijas que encontramos, porque desde las seis de la tarde arrecia el frío y hasta el amanecer”.

La dependencia también activó la alerta naranja en Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza.

En estas demarcaciones se prevén temperaturas de entre 1 y 3 grados Celsius, y heladas entre las 12 de la noche y las 8 de la mañana.

Recomendaciones

Ante ello, recomendó a la población usar al menos tres capas de ropa, de preferencia de algodón o lana; utilizar crema para proteger la piel del frío e hidratarla; evitar exponerse a cambios bruscos de temperatura; ingerir abundante agua, y consumir frutas y verduras ricas en vitaminas A y C.

Por su parte, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló que durante la madrugada se prevé un ambiente de frío a muy frío en todo el valle de México.

Las bajas temperaturas son ocasionadas por un nuevo frente frío que se aproxima en la frontera norte, con rachas de viento de 30 a 50 kilómetros por hora, y por el ingreso de vientos del norte con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en el istmo y golfo de Tehuantepec.

En la Ciudad de México, ayer se reportó una temperatura máxima de 23 grados Celsius, con un ambiente caluroso después del mediodía, despejado y sin lluvia, pero al atardecer comenzó a descender el termómetro.





► **Ante las bajas temperaturas que ya se dejan sentir en la capital del país, autoridades capitalinas recomendaron a la población usar al menos tres capas de ropa, de preferencia de algodón o lana. Foto María Luisa Severiano**

